ФОРМА САМОСЕРТИФИКАЦИИ CRS ФИЗИЧЕСКОГО ЛИЦА/CRS SELF-CERTIFICATION FORM FOR INDIVIDUAL
(заполняется в отношении физических лиц, индивидуальных предпринимателей, а также лиц, занимающихся в установленном законодательством порядке частной практикой) /
To be completed regarding individuals, individual entrepreneurs, and person carrying private practice due to procedure established by legislation

□ клиент/customer_____________________________________________________________________
□ выгодоприобретатель/beneficiary_______________________________________________________
□ бенефициарный владелец/ultimate beneficial owner  ________________________________________
заполняется клиентом либо его представителем в отношении (нужное отметить V)  клиента, выгодоприобретателя либо бенефициарного владельца пассивной нефинансовой организации/to be completed by customer or its representative regarding (appropriate to be marked V) the customer, beneficiary or ultimate beneficial owner of passive non-finance entity
	1
	Фамилия/Last name
	

	2
	Имя/Name
	

	3
	Отчество (если имеется)/Patronymic name (if any)
	

	4
	Дата рождения/date of birth
	

	5
	Место рождения/place of birth
	

	6
	Информация об идентификационном номере налогоплательщика (для заполнения п.6.1. и 6.2 выбираются в зависимости от налогового резидентства)    

Information on tax identification number (ii.6.1 or 6.2 to be completed in dependency of tax residency)

	6.1
	Идентификационный номер налогоплательщика  (в Российской Федерации)
Tax Identification Number (in Russian Federation)
	

	6.2
	Иностранный идентификационный номер налогоплательщика, присвоенный иностранным государством (территорией), налоговым резидентом которого Вы являетесь (включает в себя также код в иностранном государстве (на территории) Вашей регистрации)
Tax identification number, or foreign identification number given  in foreign state (territory), of which tax resident you are (includes also code in the foreign state (in the territory) of your registration)

	

	7
	Страна места регистрации/
Country of registration
	

	8
	Страна места фактического проживания/
Country of location
	

	9
	Налоговым резидентом каких государств (территорий) Вы являетесь (указать через запятую все государства) (в случае возникновения затруднений при определении факта наличия/отсутствия у Вас налогового резидентства того или иного государства, Вы можете воспользоваться Правилами определения налогового резидентства, размещенными на сайте Банка), либо у обслуживающего Вас сотрудника Банка/
Provide the list of countries of which you are the tax resident  (all countries to be indicated) (pls use the Rules of tax residency determination placed on bank’s web-site or ask the bank’s staff for support)
	

	10
	Адрес места жительства (регистрации)/
Address of registration
	

	11
	Адрес места пребывания (фактического проживания) 
/address of location 
	

	12
	Укажите причины отсутствия у Вас налогового резидентства  в стране регистрации и/или фактического проживания (заполняется в случае расхождения сведений, указанных в п.7 и п.8, со сведениями, указанными в п.9, настоящей Формы)
Indicate the reasons of tax residency absence in the country of place  of registration or location (to be completed in case of data discrepancy from i.7 and i.8 to countries data from i.9
	

	13
	Действуете ли Вы в интересах третьего лица-выгодоприобретателя, являющегося иностранным налоговым резидентом (в том числе планируете ли Вы осуществлять выплаты по договорам в пользу таких лиц (если да, то необходимо заполнить формы самосертификации CRS на каждого такого выгодоприобретателя)
Do you act in the interests of third person (entity) – beneficiary, which  is foreign tax resident (do you intend to execute payments in favor of these persons (entities)

(if yes, complete CRS self-certification form about each 

beneficiary)
	да/yes    нет/no  
(нужное отметить V)/ appropriate answer to be marked V



	14
	Планируете ли Вы осуществлять постоянные поручения на перечисление средств (за исключением банковского вклада) на счет или адрес в иностранном государстве?/
Do you intend to carry out constant funds transfers (excluding deposit account) to account or address on foreign state?
	да/yes    нет/no  
(нужное отметить V)/ appropriate answer to be marked V

Если «да», то указать страну (ы), в которые будут осуществляться переводы/

If yes, provide the data about countries to which the payments will be carried out:

___________________________________________________________________



	15
	Являетесь ли Вы гражданином или резидентом США?
Are you citizen of United States of America
	да/yes    нет/no  
(нужное отметить V)/ appropriate answer to be marked V



	16
	Подпись клиента (или его представителя)/
/Customer’s (or it’s representative) signature
	____________________/_____________________________________/

Подпись (signature)           Ф.И.О (name, patronymic name, last name)

«____»________________________201_ г.

	
	
	


CRS (Common reporting standards)-  Стандарт по автоматическому обмену информацией о финансовых счетах. Это – международный аналог FATCA , разработанный Организацией Экономического Сотрудничества и Развития (ОЭСР) в целях предотвращения глобального уклонения от уплаты налогов с использованием оффшорных юрисдикций и обеспечения прозрачности налоговой информации. На территории Российской Федерации регулируется разделом VII.1. части первой Налогового кодекса РФ, введенным в действие Федеральным законом № 340-ФЗ от 27.11.2017 г.
        В соответствии с главой 20.1 части первой Налогового кодекса РФ и принятых в этой связи нормативно-правовых актов, АйСиБиСи Банк (АО)  как организация финансового рынка обязана представлять в Федеральную налоговую службу РФ информацию о клиентах, выгодоприобретателях и (или) лицах, прямо или косвенно их контролирующих, в отношении которых на основании проведенных мероприятий, или на основании имеющейся у Банка информации, представленной ранее клиентом/его  представителем, было выявлено, что они являются налоговыми  резидентами иностранных государств (территорий).
В соответствии с главой 20.1 части первой Налогового кодекса РФ и принятых в этой связи нормативно-правовых актов, АйСиБиСи Банк (АО)  как организация финансового рынка обязана представлять в Федеральную налоговую службу РФ информацию о клиентах, выгодоприобретателях и (или) лицах, прямо или косвенно их контролирующих, в отношении которых на основании проведенных мероприятий, или на основании имеющейся у Банка информации, представленной ранее клиентом/его  представителем, было выявлено, что они являются налоговыми  резидентами иностранных государств (территорий)

В соответствии с п.2. ст.142.4 Налогового кодекса РФ Клиенты обязаны представлять в организацию финансового рынка информацию в отношении самих себя, выгодоприобретателей и (или) лиц, прямо или косвенно их контролирующих, запрашиваемую организацией финансового рынка.

В случае  непредставления клиентом/потенциальным клиентом запрашиваемой информации, либо при представлении недостоверной/неполной информации Банк вправе согласно ст.14.2.4 Налогового кодекса РФ

- отказать в заключении договора, предусматривающего оказание финансовых услуг;

- отказать клиенту в совершении операций, осуществляемых в пользу или по поручению клиента по договору;

CRS (Common reporting standards) - The standard on automatic exchange of information about financial accounts. It is the international analogue of FATCA developed by the Organization for Economic Cooperation and Development (OECD) for the purpose of prevention of global tax evasion with use of offshore jurisdictions and ensuring transparency of tax information. On the territory of the Russian Federation this regulated by the section VII.1. part  1 of the Tax code Russian Federation, the put into effect by Federal law No. 340-FZ of 27.11.2017. "On Amending Part One of the Tax Code of the Russian Federation in connection with the implementation of the international automatic exchange of information and documentation on international groups of companies"

   According to chapter 20.1 of part 1 of the Tax code of Russian Federation and the regulatory legal acts adopted in this regard, ICBC Bank (JSC) as the organization of the financial market is obliged to provide to Federal Tax Service to the Russian Federation information about customers, beneficiaries and (or) the persons directly or indirectly controlling them concerning which on the basis of the held events, or on the basis of the information which is available for Bank provided earlier by the client / its representative it has been revealed that they are tax residents of the foreign states (territories)

According to item 2 Art.142.4 of the Tax code of Russian Federation customers are obliged to submit  to the organization of the financial market information concerning themselves, beneficiaries and (or) the persons directly or indirectly their controlling, requested by the organization of the financial market.

In case of non-submission by the client / or potential client of required information, or at submission of unreliable/incomplete information Bank  due to Art. 14.2.4 of the Tax code Russian Federation has the rights as follows:

- to refuse the conclusion of the agreement providing  financial services;

- to refuse to  carry out the client’s payment instruction  performed in favor or at the request of the client according to the agreement;

- to terminate the agreement unilaterally
